



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/06/2024

LEGISLATIVO

Asegura Noroña que va pensar propuesta de Claudia

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El diputado **Gerardo Fernández Noroña se** reunió hoy con la virtual presidente electa, Claudia Sheinbaum, con quien conversó por aproximadamente una hora y, después, de haber ofrecido una conferencia en el INE, confirmó que se quedará en el Senado, cargo al que fue electo por la vía plurinominal y que Sheinbaum le hizo una propuesta, la cual la va a pensar muy bien, pero aclaró que su fin no es aspirar a ningún cargo. Reiteró que no es un asunto de cargos, sino de la importancia del movimiento y de la unidad.

https://drive.google.com/file/d/1PrmJcdohOtv-NN_3QbbSuIDdYV74BuG9/view